

Mantienen una alerta temprana preventiva por actividad del complejo Puyehue-Cordón Caulle

PREVENCIÓN. *Mantiene la alerta técnica en nivel amarillo.*

Según el Observatorio Volcánico de los Andes del Sur (Ovdas), del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), el complejo volcánico Puyehue-Cordón Caulle mantiene la alerta técnica en nivel amarillo.

Las direcciones regionales del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) de Los Ríos y Los Lagos han decidido mantener la alerta temprana preventiva para las comunas de Lago Ranco, Río Bueno y Futrono en la Región de Los Ríos; y Puyehue en la Región de Los Lagos, debido a la actividad registrada en el complejo volcánico.

Según el Observatorio Volcánico de los Andes del Sur (Ovdas) del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), el complejo mantiene la alerta técnica en nivel amari-



EL AUSTRAL

ESTÁ EN NIVEL AMARILLO.

los parámetros observados. En el periodo analizado se registraron 90 eventos sísmicos volcánico-tectónico, asociados al fracturamiento de roca; y 8 eventos de largo periodo, vinculados a la dinámica de fluidos al interior del sistema volcánico.

Sin embargo, no se han detectado emisiones anormales de dióxido de azufre (SO₂) en la atmósfera ni alteraciones